DISCURSO DE CLAUSURA DEL EXCMO. SR. PRESIDENTE DE LA UNIVERSIDAD ALFONSO X EL SABIO

D. Jesús Núñez Velázquez

- Excmo. Sr. Presidente de la Comunidad de Madrid
- Exemo. y Magnífico Rector de la Universidad Alfonso X el Sabio
- Excelentísimos Embajadores
- Excelentísimo Sr. Presidente de la Asamblea de Madrid
- Excelentísima Sra. Delegada del Gobierno en la Comunidad de Madrid.
- Ilustrísimo Sr. Alcalde de Villanueva de la Cañada
- Ilustrísimos Sres. Consejeros de la Comunidad de Madrid
- Sres. Diputados y Senadores
- Excelentísimos y Magníficos Rectores
- Excelentísimas Autoridades Militares
- Autoridades y Representantes de Reales Academias, Fundación Carlos III, Organizaciones Colegiales y Sociales, CEIM y CEOE.
- Directivos de la UAX
- Claustro de Profesores, estudiantes y amigos
- Estimada Doctora Honoris Causa Dña. Esperanza Aguirre Gil de Biedma.

Como Presidente de la Universidad Alfonso X el Sabio me corresponde el honor de intervenir en este solemne acto en el que hemos investido como Doctora Honoris Causa a Dña. Esperanza Aguirre y Gil de Biedma.

Agradezco a todos su presencia.

La consideramos un honor y, al mismo tiempo, una demostración de apoyo y reconocimiento a nuestro diario quehacer universitario.

Me sumo con personal agrado a la bienvenida que el Rector, en nombre del Claustro de profesores, ha dispensado a la nueva doctora.

A partir de ahora acompañarás en el magisterio universitario a los doctores a quienes esta universidad ya ha otorgado el título "honoris causa", entre ellos:

Al arquitecto Richard Roger,

al premio Nobel Mario Molina-Pasquel Henríquez,

al militar General Félix Sanz Roldán,

al Jurista Francisco José Hernando Santiago

y al cantante lírico Plácido Domingo.

Dra. Esperanza Aguirre, ¡mi más cordial enhorabuena!.

Sin duda, sus convicciones y testimonios están siendo la primera y mejor lección magistral.

Así queda reflejado en el discurso que hoy has pronunciado.

Quiero destacar que tu incorporación a nuestro Claustro de Doctores quiere significar un explícito homenaje a quienes, como tú, aman la libertad, creen en ella y trabajan por convertirla en imprescindible palanca para el progreso individual y colectivo.

A conseguirlo has dedicado fecundos y largos años de tu vida política.

Pero no queremos, aquí y ahora, ver en la Dra. Aguirre su faceta de política, sino, más bien, a la mujer que ha sido heraldo, testimonio y defensora de profundas convicciones.

De estas ha sabido sacar fuerzas para no arredrarse ante las dificultades de todo tipo que ha tenido que sortear.

Sus méritos y logros han sido glosados ampliamente por el Dr. Pascucci en su Laudatio.

El Rector ha dejado entrever rasgos de nuestra identidad y principios en los que se asienta el modelo universitario de la UAX.

Como Presidente de esta Universidad, permítanme, para clausurar el acto, hacerles presentes algunas reflexiones personales e institucionales.

Las tenemos siempre muy presentes en el constante anhelo de ofrecer a nuestros estudiantes un modelo universitario de excelencia que responda a las necesidades de la sociedad en cada momento.

La ciencia y los valores deben formar un todo en el que se vayan entretejiendo armónicamente con las aspiraciones y posibilidades de cada estudiante.

Tenemos la firme convicción de que sólo así, nuestros futuros profesionales podrán ser elementos activos y aportar a nuestra sociedad insegura, inestable y, caduca en muchos aspectos, soluciones fecundas y confianza en el futuro.

La UAX nació como un proyecto libre, vive apostando cada día por la libertad y pretende educar a sus estudiantes en el uso responsable de la misma.

En este clima de libertad, siempre defendido por nuestra nueva Doctora,nació en España el pluralismo universitario, sometido al juicio de aceptación y rechazo de la sociedad, y lo que es más importante, de los estudiantes, primeros beneficiarios

No valen campañas propagandísticas carentes de solidez ni descalificaciones apriorísticas de sectores más preocupados por mantener su monopolio que por fomentar y responder a

la demanda social de cada momento y mejorar nuestro sistema universitario.

Por eso, nuestro lema refleja esta convicción:

BONUM EST DIFFUSIVUM SUI: LO BUENO SE DIFUNDE POR SI MISMO.

No debe tenerse miedo a la libertad y los gobiernos han de procurar se den las

condiciones para que todos los ciudadanos puedan elegir la educación que deseen para

formarse mejor.

A mi entender este es el camino más sólido para conseguir la igualdad de oportunidades y,

a la vez, premiar la excelencia.

Les aseguro que la UAX no va a abandonar el camino iniciado hace ya 19 años.

Las dificultades no son ni pocas ni pequeñas, pero no podemos renunciar a lo que somos

y en lo que creemos.

Finalizo reiterando a la nueva doctora nuestra enhorabuena y a todos ustedes nuestro agradecimiento por su

presencia.

Solicito al Presidente de Gobierno de la Comunidad de Madrid nos conceda el honor de

cerrar este Acto.

Muchas gracias.

4